
 

日時：平成３０年７月１９日（木）18：45～20：30 

場所：大村市コミュニティーセンター 大会議室 
 

講演： 

『長崎のリハビリ事情 ～これまでとこれから～』 

 

長崎大学病院リハビリテーション部  

准教授 高畠英昭先生 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ９月２０日（木）のケアセミナーは、福岡から川端貴美子先生をお迎えし 

『人生の最期を支えるオーラルマネジメント』と題して、ご講演いただきます。 

 ９月もお楽しみに、是非ご参加ください。 
 

 

第 156回 大村市在宅ケアセミナーのご案内 

第 139号 平成 30年 7月 発行元：〒856-0820 長崎県大村市協和町 779 



 

 

 

 

 

日 時：平成 30年 5月 17日（木）18：45～20：30 

 場  所：大村市コミュニティーセンター 大会議室 

内  容：①会員総会 

  （1）平成 29年度開催報告・決算報告 

  （2）平成 30年度新幹事・役員の紹介 

  （3）平成 30年度事業計画（案） 

  （4）平成 30年度予算（案）・その他 

     ②『介護保険法改正について』 

       ～大村市高齢者保健福祉計画・ 

第７期介護保険事業計画～ 

       大村市長寿介護課 課長 山下志朗  

大村市地域包括支援センター 係長 城代文香 
 

☆参加人数☆ １２３名（30年度 入会手続き７６名） 
  

 

 
 

●大村市の実状がなんとなくわかりました。第６期をふまえた中、第７期の内容をみて詳細を得ました 

大村市は共生型や介護医療院はどうしていくのか知りたいと思いました。今日は有難うございました。 

●６期計画の評価から７期計画の目標までを分かりやすく説明していただき、市全体の取り組みが理解 

できました。ありがとうございました。 

●本日講演頂いた大村市長寿介護課、地域包括支援センターの大村市の現状、大村市の取り組み等非常 

に興味深い内容でした。今後の業務の指標としてインターネットＨＰなどで閲覧できる様になってい 

ますか？ぜひ再度見させてもらって考えてみたいと思っています。 

●大村市に転勤したばかりでしたが、とても勉強になりました。介護保険サービスに関わっている以上、

高齢者の為に尽力していきます。ありがとうございました。 

●自宅での看取りが１割と、希望と現実の差が大きい事に驚きました。 

●自立支援型介護の推進や地域リハビリテーションの充実の所では私達、施設で働く者の役割が大きい 

と感じました。 

●大村市が現在力を入れている事業等を知ることができました。大村市や医療機関、様々な個々との 

関わりが大変密な地区であり、高齢者の見守りという点では恵まれている場所だなと感じました。 

●大村市の高齢者の動向が少しわかりました。私も最期は自宅で亡くなりたいです。有難うございました。 

●在宅看取りに関しては、ＡＣＰとても重要だと思う。意思表示シートの様な物を市、共通でできれば 

Ｄｒ．や医療関係の方とも本人の意思が尊重できたりするのかなと思います。 

●大村市の取り組み等、他市と比較し現状を聞けて良かった。 

●今回、初めての参加でしたが、大変勉強になりました。今後も継続して参加したいと思います。 

●今回のセミナーは、とても勉強になりました。 
 

●講話を聞きながらメモをとりたいので、手元にＰＰの資料があればもっと内容を理解しやすいと思いまし 

た。大村市の現状や今後の動向等、学ぶことができた。 

●多くの資料を見せて頂きましたが、進行が早く見逃したものがありました。どこかでデータの開示がある 

とありがたいです。 

●市からの資料が欲しかった。字が小さくて見にくく感じた。 

●スライドが欲しいです。リハビリ関連のテーマも、出来る限りでいいので増やして欲しいです。 

●第７期大村市介護保険事業計画についての資料は手元に持っておきたかったです。 

●参考になる資料を頂けるとありがたいのですが…。頭になかなか入ってきません。 

☆資料は大村市医師会ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。 
 

●浜屋跡地に今後かなりの事業団体が入居し業務するとのことでしたが、駐車場の確保はできているのでしょ

うか？    ☆一般の利用者の駐車場につきましては、近隣に整備する予定です。（大村市長寿介護課より） 

 

第 155回 大村市在宅ケアセミナー開催報告 

第 155回 大村市在宅ケアセミナー感想・質問 


